



# 一本道

相良中学校通信No.25

令和4年10月24日

校長 吉田憲一

3日間、修学旅行で2学年の生徒と一緒に行動を共にしたからこそ見えてきたことがあります。2学年の生徒には、解散式の時に話しましたが、学校通信でも「3つの素敵さ」として紹介します。

## 1 修学旅行、2学年の素敵さ①

2年生の素敵さの1つ目は、「人を見て、聞く・話す」です。「向く・拍手・反応」が素敵でした。特に、「うなずきながら聞く」生徒の姿が多くみられました。納得しながら、自分の心の中に入れているなあと感心しました。



## 2 修学旅行、2学年の素敵さ②

2つ目は、「雰囲気」です。2つの雰囲気を感じました。「やさしい雰囲気」と「元気な雰囲気」です。

「やさしい雰囲気」は、優しくされた生徒とした生徒の2人だけでは終わりません。その周りをも温かくします。笑顔が多くなります。雰囲気は、伝染します。そんな



2学年の雰囲気が、とても素敵でした。

「元気な雰囲気」は、挨拶と返事に出ていました。学校での日常の挨拶と返事が、外に出た時にも表っていました。

雰囲気は、一人一人の言葉や行動から漂ってきます。素敵な雰囲気を創っている2年生でした。

## 3 修学旅行、2学年の素敵さ③

3つ目は、「班長会での自治」です。班長は、田山もなさん、西みゆりさん、萩原みうさん、宮原いっしん君、中西ちさと君、瀬口しゅういち君の6名でした。6名で事前にしっかり検討して「テーマ」と「対策」を次のように決めました。

テーマ：自律～積極的に行動し、協力して、絆を深めよう～

対策①：進んで考え実行する

対策②：班全体で意見を出し合う

対策③：人を見て話す聞く

そして、1日目と2日目の夜、班長会議を行いました。6名で、今日の一日を振り返りながら、課題を出し合い、改善策を出し合っていました。自分たちで司会進行も行うのです。リーダーが育っているなあと感じました。

2年生は、これからリーダーとなる機会が増えてきます。大変だけど、成長するよい機会です。是非、いろいろな場面で、リーダーに立候補してほしいと思っています。そして、相良中学校を、自分たちの力で、更に成長させてほしいと思いました。



相良中 HPへ